
BASTIA UMBRA (al.ga.) - "Ri-
partiamo dall'ampliamento delle
aree industriali per favorire una
nuova fase di sviluppo economico
e sociale" afferma Antonio Cri-
scuolo, capogruppo del Pd in con-
siglio comunale. "Già nei mesi
scorsi la nostra sezione ha dato la
sua disponibilità a condividere e
supportare tutte quelle scelte che
hanno come fine il perseguimento
degli interessi generali della comu-
nità locale; alla luce di questo, sia-
mo ad avanzare la proposta di far
partire al più presto la nuova area
industriale che si trova nella frazio-
ne di Ospedalicchio, già individua-
ta nel corso della precedente legi-
slatura". Il capogruppo piddino in-
dividua una serie di priorità per
dare concretezza all'intento, che
manifesta a nome di tutto il grup-
po consiliare: "E' necessario porre
tre paletti. Assicurare uno svilup-
po armonico del territorio, evitare
possibili speculazioni da parte dei
privati e utilizzare le procedure
più idonee a facilitare la realizza-
zione degli investimenti nel più
breve tempo possibile". Criscuolo
spiega in quale contesto s'inseri-
sce la propria sollecitazione: "In
questa fase caratterizzata da una
lentissima ripresa economica è la
politica che deve adattarsi ai tem-
pi dell'economia. Tra piano degli
insediamenti produttivi, interven-
to pubblico e privato va individua-
to lo strumento più agevole per far
ripartire subito nuovi investimen-
ti. Non possiamo pensare di tene-
re bloccata l'area industriale di
Ospedalicchio e continuare a uti-
lizzare lo sportello per l'impresa
per favorire nuovi investimenti su
terreni agricoli".

BASTIA UMBRA - Interessante e
partecipata l'assemblea che si è
svolta venerdì sera al circolo Mez-
zomiglio di Bastia Umbra, organiz-
zata dall'omonimo comitato. Argo-
mento della serata l'area ex Delta-
fina, lo stesso motivo per cui nac-
que il comitato, assieme a quello
per le scuole nell'area medesima.
La serata aveva l'obiettivo di ap-
profondire qual è l'attuale situa-
zione della zona di Bastia Umbra
che va, in modo particolare, da
via Giontella e via Irlanda, per la
quale era stato studiato il piano
Barabani, in seguito Baldelli e sul
quale Luca Livieri, attuale asses-
sore all'Urbanistica, ha annuncia-
to: "Si sta studiando a una nuova
maxi variante, che comprenderà,
addirittura la zona che arriva fino
alla stazione ferroviaria; tutto, pur-
ché si esca da una situazione di
stallo che condiziona lo sviluppo
urbanistico della città". Il fatto è
che il piano Baldelli sembra esse-

re ormai decaduto e il piano prece-
dente, quello Barabani, non può
più essere preso come punto di
riferimento, in quanto sul territo-
rio in oggetto sono già stati operati
degli interventi. "Credo sia infatti
necessario far ripartire il dibattito
- ha spiegato Luigino Ciotti, presi-
dente del comitato Mezzomiglio -
per capire se le opere che via, via
i cittadini vedono essere in corso
seguono un progetto generale".
"Non invidio l'amministrazione
comunale che dovrà farsi largo in
questo ginepraio" ha dichiarato
più di un cittadino nel corso della
riunione di venerdì sera, sebbene
il sindaco Stefano Ansideri, che
era lì presente come molti altri
esponenti della politica cittadina,
abbia mostrato un quadro che al-
cune problematiche sembra in
grado di risolverle: "Si sta proce-
dendo alla costruzione del palaz-
zo della salute, a beneficio del qua-
le si andranno a realizzare dei par-

cheggi là dove una volta era la
piscina Eden Rock; questa realiz-
zazione dovrebbe anche giovare al
disagio che molti cittadini del
quartiere lamentano in merito ai
parcheggi selvaggi che si verifica-

no nelle notti del fine settimana.
Invece, per ciò che attiene all'area
commerciale, che è stata ridotta a
1.500 metri quadri comprensivi
di magazzini, le attività che vi si
andranno a insediare saranno

esclusivamente dedicate a servizi
di vicinato. Inoltre, come aveva-
mo messo in programma nel cor-
so della campagna elettorale, al-
meno parte della scuola primaria
"Don Bosco" e parte della scuola
secondaria di primo grado "Co-
lomba Antonietti" saranno trasfe-
rite nell'area ex Deltafina. Ora,
non tutti sanno che per procedere
a qualsivoglia lavoro, occorre ob-
bligatoriamente procedere alla re-
alizzazione di nuovi impianti fo-
gnari, necessità cui stiamo già
mettendo mano".
Presente all'assemblea anche il
presidente del comitato delle scuo-
le per l'area ex Deltafina, Zocchet-
ti che si è sentito di ribadire:
"Quello che ci interessa è il posi-
zionamento delle scuole e la siste-
mazione della viabilità, sebbene
il ritiro della variante Baldelli rap-
presenti già un importante risulta-
to".

Alberta Gattucci

ASSISI - Fino 30 maggio i locali della Rocca Maggio-
re di Assisi ospiteranno la mostra di pittura "Il gioco
è una cosa seria", definita dagli organizzatori come
"la festa del colore e della fantasia, libera da qualsia-
si vincolo ideologico e politico".
Protagonisti indiscussi della manifestazione saranno
i bambini, che insieme ai pittori Andrea Emilio Ci-
polla-Faenzi (Assisi), Francesca Graziano (Catania),
Alexander Jacknaiev (Roma), Diego Loffredo (Napo-
li) e Salvatore Nardelli (Caserta), si cimenteranno
nella decorazione di ombrelli.
Il laboratorio, pensato dall'artista Alexander Jakhna-
giev e previsto per la mattinata di sabato prossimo,
avrà luogo nel giardino degli Incanti della Rocca
Maggiore, che si presterà per far vivere un sogno a
cielo aperto.

"L'idea è quella di mandare da Assisi un messaggio
di protezione e di amore, in una sorta di festa della
creatività.
Dall'incontro di talenti, tra i pittori 'maturi'e gli
artisti più piccoli, nasce un'esplosione di luce vita e
colore", aggiungono gli organizzatori. Dal laborato-
rio teatrale usciranno fuori tanti ombrelli, definiti
"simbolo di regalità, ma anche di protezione, dalla
pioggia come del caldo sole, dalle paure del terrori-
smo come dalle insidie del quotidiano, che saranno
poi esposti in un'opera da installare nelle vie di
Assisi nel prossimo Natale 2010".
All'interno della mostra, invece, ci saranno non sol-
tanto quadri, ma anche fantasiose istallazioni dove
chi farà da protagonista sarà il "gioco dell'animo
umano".

ASSISI - Anche Gianni Letta ha scritto al
sindaco Claudio Ricci relativamente al desti-
no del corso di laurea sul turismo di Assisi, il
primo in Italia, il cui caso è finito sul tavolo
del ministero dell'istruzione Mariastella Gel-
mini, ma anche su quello del sottosegretario
Guido Viceconte. Ad annunciarlo lo stesso
primo cittadino, che insieme all'amministra-
zione continua a seguire le vicende del corso
assisiate, che vanta "un ottimo livello didatti-
co e manageriale, diventato un modello, e un
crescente numero di studenti. Anche il sotto-
segretario alla presidenza del consiglio, ono-

revole Gianni Letta, ha inviato una lettera di
forte interessamento, tutti segni dell'attenzio-
ne che si sta registrando, al fine di trovare
una soluzione in deroga ai parametri e per il
giorno 20 maggio è stato promosso a Roma,
al ministero, un primo incontro tecnico per
individuare una soluzione. Il sindaco e l'am-
ministrazione - conclude la nota - hanno ri-
cordato che attiveranno ogni azione possibile
per tutelare il corso di laurea sul turismo,
sempre in crescita, in una nazione che, peral-
tro, deve puntare decisamente proprio sulle
attività culturali e turistiche".

L’assessore Livieri annuncia: “Allo studio unamaxi variante”
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ASSISI - Si è svolto nei giorni scorsi nella
sede universitaria del corso di laurea in
Economia del turismo a Santa Maria degli
Angeli un convegno dal titolo "Turismo tra
crisi e sviluppo" organizzato dalle associa-
zioni studentesche "Idee in movimento" e
"Prospettivamente". Dopo l'introduzione
dei lavori fatta dal professor Libero Mario
Mari, presidente dell'intercorso di econo-
mia sul turismo, sono intervenuti il sinda-
co di Assisi Claudio Ricci, Francesco Cim-
mino quale rappresentante degli studenti,
illustri docenti e professionisti del campo

turistico, tra cui l'amministratore unico
dell'azienda di promozione turistica Stefa-
no Cimicchi. L'evento ha visto una ampio
coinvolgimento degli studenti e della comu-
nità cittadina con la presenza del presiden-
te della Pro loco Angelana e della Confcom-
mercio di Assisi.
Nella stessa giornata si è tenuto lo Stage
Day 2010, manifestazione che ospita la pre-
senza di numerosi aziende turistiche nazio-
nali e internazionali che da anni assicura
agli studenti un mediato collegamento con
il mondo del lavoro.

A Santa Maria degli Angeli studenti protagonisti

Turismo tra crisi e sviluppo
Tavola rotonda ricca di spunti

BETTONA - "Provvedere alla ma-
nutenzione della strada provincia-
le 403, nei tratti 1 e 2 di Bettona":
la richiesta arriva dal consigliere
provinciale Valerio Bazzoffia (Pdl)
mediante una interrogazione rivol-
ta all'assessore provinciale alla
Viabilità, Domenico Caprini. "La
necessità della manutenzione è
dettata - spiega nella sua interroga-
zione Bazzoffia, che oltre ad esse-
re consigliere provinciale d'oppo-
sizione è anche vicesindaco di Bet-
tona - dalle caratteristiche della
stessa strada, che conduce al cen-

tro storico di Bettona che è meta
di numerosi turisti, vista la presen-
za di un vasto repertorio artistico-
culturale. I tratti in questione -
prosegue Bazzoffia - versano in
grave stato di degrado sia per la
ormai mancanza delle banchine,
nonché dell'usura del manto bitu-
minoso". Altro elemento segnala-
to dal consigliere è "l'imminente
stagione estiva, durante la quale
la città di Bettona offre numerose
iniziative a carattere culturale", vi-
sitate da numerose persone di pae-
si vicini ma anche da turisti.

Bettona Bazzoffia sollecita interventi celeri

Manto stradale a pezzi
sulla provinciale 403

ASSISI - Assisi Antiquariato e Convitto sono i
due temi su cui interviene Francesco Migna-
ni, consigliere e segretario comunale dell'
Udc, che sottolinea come "la promessa dell'
amministrazione comunale di ampliare gli
spazi espositivi, manca di considerare una
manifestazione importante come 'Assisi Anti-
quariato' costretta a migrare - per carenza di
spazi adeguati - nella vicina Bastia Umbra. Lì
l'organizzazione è impeccabile e validissima,
ma riteniamo - afferma Mignani - che tale
manifestazione debba tornare nel territorio di
Assisi". Secondo il consigliere, "riappropriar-
si della manifestazione presuppone uno sforzo
che l'amministrazione sembra non avere la

volontà di compiere", anche se Assisi Antiqua-
riato potrebbe essere incastonato in una più
ampia gamma di servizi di contorno come
spettacoli, concerti, corsi di restauro. Auspico
che l'amministrazione sia sollecita e cominci
a darsi da fare coinvolgendo tutti i soggetti
necessari".
Quanto al Convitto, Mignani ha "appreso con
piacere la notizia dello stanziamento di fondi
da parte del governo da destinare alla valoriz-
zazione del Convitto che necessita di urgenti
ed improrogabili interventi ed esprimo un
plauso agli esponenti del Pdl umbro che si
sono attivati per ottenerli; è consolante sapere
che in Provincia ci sia qualcuno, ancorché di

altra parte politica, interessato ai problemi del
nostro territorio. Ritengo che sia nell'interesse
collettivo rendere noto quale tipo di riqualifi-
cazione si stia progettando", aggiunge però
Mignani, che invita l'amministrazione "a fun-
gere da pungolo per gli organi competenti
della Provincia ed compiere un'azione di mo-
nitoraggio sull'opera di riqualificazione che ci
auguriamo sia tesa al potenziamento delle fina-
lità educative e culturali cui l'istituto è prepo-
sto ed alla salvaguardia del microcosmo occu-
pazionale ed economico che ne costituisce il
naturale corollario. Qualora gli obiettivi della
riqualificazione fossero di altra natura sareb-
be opportuno venissero resi pubblici".

L’Udc punzecchia l’amministrazione su antiquariato e Convitto
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